

# INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES — EPIDEMIOLOGICAL NOTES

## GRIPPE

### UNION SUD-AFRICAINE

Les renseignements en date du 18 juin, reçus du Chief Health Officer de l'Union, indiquent que la grippe sévit à Johannesburg depuis plusieurs semaines et dans la ville du Cap depuis la semaine dernière. Aucune manifestation clinique particulière n'a été observée (voir M.V. « BLOEMFONTEIN CASTLE », p. 243, n° 24). Le virus isolé par le Centre de la grippe de Johannesburg a été reconnu par le Centre mondial de la grippe comme étant similaire, au point de vue antigénique, au type A/England-1/51 (Liverpool). Un virus a également été isolé par le Centre de la grippe de la ville du Cap, mais son type n'a pas encore été identifié.

## INFLUENZA

### UNION OF SOUTH AFRICA

Information, dated 18th June, received from the Chief Health Officer for the Union, indicates that influenza has been prevalent in Johannesburg for several weeks and in Cape Town during the last week. No unusual clinical features have been reported (cf. M.V. "BLOEMFONTEIN CASTLE", p. 243, No. 24). Virus isolated by the Influenza Centre in Johannesburg is reported by the World Influenza Centre to be similar antigenically to A/England-1/51 (Liverpool). Virus has been isolated by the Influenza Centre in Cape Town, but has not yet been typed.

---

#### Prix du Relevé Épidémiologique Hebdomadaire

Par numéro . . . . . Fr. s. 1.—

Abonnement annuel . . . Fr. s. 45.—

#### Price of the Weekly Epidemiological Record

1/9 . . . Per single copy

£3.12.0 . . . Annual Subscription